



# 大六小だより

令和 2年 6月30日  
練馬区立大泉第六小学校  
校長 西野 國子  
7 月 号

教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

## 言葉の力

校長 西野國子

ひとつのことば

北原白秋

ひとつのことばで けんかして

ひとつのことばで なかなおり

ひとつのことばで 頭が下がり

ひとつのことばで 心が痛む

ひとつのことばで 楽しく笑い

ひとつのことばで 泣かされる

ひとつのことばは それぞれに

ひとつの心を 持っている

きれいなことばは きれいな心

やさしいことばは やさしい心

ひとつのことばを 大切に

ひとつのことばを 美しく

毎年、どこかの教室に、「ふわふわことば」と「ちくちくことば」が掲示されています。「ふわふわことば」には「ありがとう」「だいじょうぶ」「ごめんね」「いいね」など。「ちくちくことば」には「なんだよ」「うるさい」「あっちいけ」「うざい」などが書かれています。言葉はキャッチボール。かけた言葉は、そのまま自分にも返ってきます。

温かい言葉は温かい心を、冷たい言葉は冷たい心をつくります。

小学生の頃、神社を写生して、屋根から描いたために、屋根しか画用紙の中に入らず、一面灰色の絵になってしまいました。そんな私に、図工の先生が「面白いね。ダイナミックな絵だ」と言ってくださったことが今でも心に残っています。そのおかげで絵を描くことも鑑賞することも好きになりました。言葉の力は偉大です。素敵な言葉をかけられるようにしたいです。

\*登校時間は8:00-8:10です。

## 7月の行事予定

※(特)は特別時程→月～金 (特・清)は清掃あり→月、火、水、金を基本

月	火	水	木	金	土
6/29	6/30	1 (特・清) 保護者会(5・6年) 教育相談日(1～4年)	2 (特) 保護者会(3・4年) 教育相談日(1・2・5・6年)	3 (特・清) 保護者会(1・2年) 教育相談日(3～6年)	4
6 (特・清) 放送朝会	7 (特・清)	8 (特・清) 腎臓病検診	9 (特)	10 (特・清) 安全指導 内科検診(4～6年)	11 土曜授業 4時間授業
13 (特・清) 放送朝会	14 (特・清)	15 (特) 内科検診(1～3年)	16 (特)	17 (特・清) 避難訓練	18 土曜授業 4時間授業
20 (特) 放送朝会 5時間授業	21 (特・清)	22 (特)	23 海の日	24 スポーツの日	25
27 (特・清) 放送朝会	28 (特・清)	29 (特)	30 (特)	31 (特・清) 終業式 給食終了	8/1 夏季休業日始

## 図書室の利用について

図書担当 金子 直子

感染予防のために閉館していた図書室が、6月22日から利用できるようになりました。

図工の吾妻先生作のパーテーションを設置したため、火曜・木曜の昼休みには図書委員による貸し出しもできるようになりました。

今年度は感染予防のため3つのルールを追加して、図書室を利用していきます。

- ① 利用前後の手洗いを徹底します。
- ② 貸し出し、返却を隔週で行い、返却したばかりの本を次の児童が借りることのないようにします。
- ③ 貸し出し・返却手続きの際は、ソーシャルディスタンスを保って並びます。

安心して利用できるように工夫します。

今年度は、蔵書システムのデータベース化に向けた作業があるため夏の貸し出しができませんが、大六小の子供たちがたくさん本を手にとって読書活動を楽しむことができるようにします。

ボランティアさんが図書室内に装飾をして下さったので、利用の際はぜひご覧ください。



### 1年生紹介

1年生担任 佐伯 啓太

天候に恵まれず延期の続いた1年生を迎える会でしたが、6月26日ようやく実施することができました。コロナ禍で全校朝会も行えない日々が続いていましたが、間隔を空けての全校児童が校庭に集まりました。本当によかったです。会が終わった後、1年生からは「緊張した〜!」「楽しかった!」といった声が出ていました。休み時間などの時間を通じて、学年をこえて友達をつくってほしいです。



### 2年生紹介

2年生担任 土屋 美紀

先日1年生を迎える会が行われました。昨年はアーチをくぐり、入場してくる立場であった2年生ですが、拍手をしながら1年生を笑顔で迎えていました。「年下にやさしくする」という学級目標が提案されるほど、2年生としての自覚が芽生えているようです。

今年から算数少人数の学習が始まりました。担任ではない先生の授業にも慣れ始めました。1組2組合同なので、これからもっとお友達が増えていくことと思います。

休校中の穴を埋めるかのように、休み時間は汗だくになるまで遊び、勉強にも積極的に参加しています。子どもたちと共に日々の学校生活を楽しんでいきたいと思っています。

### 外国語科・外国語活動の時間

外国語担当 満枝 直人

今年度から高学年では外国語が教科となり、授業数が年間35時間から70時間に増えました。これまで「聞く」「話す」を中心とした外国語活動とは異なり、「読む」「書く」も加わりました。また、中学年では外国語活動が年間35時間に増え、低学年では年間10時間行う予定です。外国語の授業は、担任とALTのアルミナ先生、講師の有田先生で行っています。小学校でも本格的に外国語の授業が始まりましたが、引き続き、児童が「楽しい!」と思えるような授業をしていきたいと思っています。